

Bürgerstiftung Rottweil: Erneute Ausschüttung aus dem „Lotte-Kröner-Fonds“

VERÖFFENTLICHT 24. APRIL 2015 VON [NRWZ-REDAKTION](#) IN AKTUELLES, ROTTWEIL - 0 KOMMENTARE



Die Bürgerstiftung Rottweil übergibt die Überschüsse 2014 aus dem „Lotte-Kröner-Fonds“. Foto: pm

1 SHARES Teilen Twittern +

Bereits das dritte Mal in Folge erhielten der F.C. Holzhausen, der Musikverein, der Posaunenchor sowie der Kindergarten Holzhausen einen Geldbetrag zur Förderung ihrer Jugendarbeit. Hierbei handelt es sich um eine Ausschüttung in Höhe von 2306,19 Euro aus dem Lotte-Kröner-Fonds.

ROTTWEIL (pm) - Anfang 2012 wurde dieser unter der Bürgerstiftung Rottweil als Namensfonds eingerichtet. Frau Lotte Kröner hat es möglich gemacht, dass vier Holzhausener Vereine und Institutionen nun Jahr für Jahr finanziell in ihrer Kinder- und Jugendarbeit unterstützt werden. Der Lotte-Kröner-Fonds ist eine dauerhafte Einrichtung und das Fondsvermögen ist so angelegt, dass jedes Jahr Überschüsse - in der Höhe abhängig von der Zinsentwicklung - erwirtschaftet werden.

So erfolgte Mitte April wiederum eine Ausschüttung des „Lotte-Kröner-Fonds“ – rückwirkend für das Jahr 2014. Der F.C. Holzhausen sowie der Kindergarten Holzhausen dürfen sich über jeweils 768,73 Euro freuen. Der Musikverein Holzhausen kann stolze 730,30 Euro in Empfang nehmen. Der Posaunenchor Holzhausen erhält 38,43 Euro.

Die Verteilung erfolgt über einen speziellen, von Lotte Kröner festgelegten Verteilungsschlüssel. Die Begünstigten wurden ebenfalls von Lotte Kröner bestimmt. Der Kindergarten Holzhausen wird damit in die Anschaffung neuen Spielmaterials investieren. Beim Musikverein fließt der Geldbetrag in die musikalische Früherziehung. Der Posaunenchor wird den Zuschuss für die Fahrt zum Bundesposaunentag in Dresden verwenden. Mit dem Geldbetrag möchte der F.C. Holzhausen Akzente in der Jugendarbeit setzen und somit Trikots und Spielgeräte finanzieren.

Die Anzeige wird nicht mehr angezeigt. [Rückgängig](#)

Was war das Problem mit dieser Anzeige?

Repetitiv Unangemessen Irrelevant

Google

Die Finanzspritze aus dem Lotte-Kröner-Fonds sorgte bei den Begünstigten wiederum für große Freude. Denn um eine gute Jugendarbeit aufrecht zu erhalten können, ist der finanzielle Aufwand der Vereine groß.